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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE E 

DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL – COMMADS – BIÊNIO 2022/2023 

A reunião do COMMADS teve início às 10:20 no dia 01/07/2022; presentes os seguintes membros do 

poder público: Márcio Luiz S. Monteiro – Sec. de Urbanismo - SMU; Marcella de Souza – Procuradoria 

Municipal; Gilsimar – Sec. de Educação; Wellington Magalhães de Matos – Secretário Municipal de 

Agricultura; Thuane de Souza – Sec. de Agricultura. Representando a sociedade civil organizada: Ivoniza 

de Oliveira Paz, da instituição Movimento Articulados de Mulheres Amigas de Saquarema - MAMAS; 

Zélia M. Pontes  – Associação Raízes; Luiz Lopes – Organização Social e Cultural Aimberê – Museu de 

Conhecimento Gerais; Matheus Alves de Souza – Colônia de Pescadores Z-24 de Saquarema; Nelcy 

Gomes Freire – Sindicato dos Trabalhadores Rurais Agricultores e Agricultoras Familiares de 

Saquarema;  bem como presentes as senhoritas Amanda Otero, Daniela Santos e Rayane Paiva – 

Estagiarias SEMMA - convidadas; Maria José – Organização Social e Cultural Aimberê – Museu de 

Conhecimento Gerais; Nattaly Meneses – NEA- BC; Regina Vilma – NEA – BC; Henrique Oliveira – NEA-

BC; Gustavo - morador e o Pedro Paulo da Costa - Morador. Ato contínuo o presidente Paulo César Ivo 

Ferreira fez menção ao solicitado na ATA da explanação sobre o Zoneamento Municipal e convidou o 

representante da SMU para dar suas considerações. A srª Ivoniza de Oliveira Paz levantou o 

questionamento sobre a lei 1.950 de 12 de agosto de 2002 que segundo a mesma contraria o Código 

Municipal. Srº Marcio explica o tramite para alterações e provoca a verificação da legislação. O senhor 

Luiz Lopes destaca a importância da atenção na preservação ambiental. Srº Marcio solicita que as 

associações colaborem com a SMU enviando por e-mail as sugestões. Srº Henrique a caráter de 

curiosidade cita o CONCID e solicita uma breve explanação. O senhor Matheus demonstra a 

preocupação em relação ao parcelamento do solo em questões atuais e futuras. Senhor Nelsy traz 

como demanda a necessidade do esclarecimento em relação a área de zoneamento aos trabalhadores 

rurais, definindo aonde é área urbana e onde é rural. O senhor presidente Paulo Ivo coloca em votação 

o regimento interno. A Srª Ivoniza Paz colocou a necessidade de reavaliação do regimento interno, pois 

segundo ela há inconsistências. Senhor Matheus propôs alterações futuras no regimento interno caso 

seja verificado a necessidade. Foi realizada a contagem de votos: Favoráveis: Procuradoria, Sindicato 

Rural, Sec. Urbanismos, Sec. Agricultura, Colônia, Sec. Educação, Sec. De Meio Ambiente. Contrário: 

Ass. Raízes, MAMAS, IBERÊ.  
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Com a aprovação do regimento interno por sete votos a três o presidente deu continuidade à reunião 

reforçando que o regimento pode ser alterado. Foi deliberada a data para a próxima reunião dia 19 de 

agosto de 2022. Foi proposto como pauta para a próxima reunião, pela Rayane Paiva, a elaboração da 

agenda para o biênio. O senhor Gustavo propôs alterações na compensação ambiental, mais rígidas. A 

reunião foi encerrada às 11:49. Para contar e produzir seus legais efeitos, segue a presente lavrada por 

mim Rayane Paiva e assinada pelo 1º secretário, Luis Diego da S. Rangel e pelo presidente da reunião, 

Paulo César Ivo Ferreira. 
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